



Ana
BENAVIDES
Welcome home.

¡LA TÍA ANA
LE PONE LA CASA
EN SUS MANOS!



¡¡¡GRATIS, GRATIS, GRATIS!!!

Seminario Financiero en Español

Conozca todo lo que necesita saber de Finanzas y cómo hacer más Riquezas

- Cómo tener un mejor puntaje de crédito y cómo el crédito puede funcionar a su beneficio.
- Cómo comprar una Casa
- Como invertir en bienes raíces, planes de retiro y en la bolsa de valores.
- Cómo proteger sus bienes en caso de muerte o incapacitación.

Visítenos el 3er sábado de cada mes.. Llámenos para más información y reservar su asiento. Espacio limitado

602-989-1142 

**DESPUÉS DE AYRTON SENNA,
LA FÓRMULA 1 NUNCA VOLVIÓ A SER LA MISMA**



Fotografía: Netflix

Senna, una nueva serie limitada inspirada en la vida, la carrera y las relaciones del mejor piloto brasileño de Fórmula 1 de todos los tiempos, debuta en Netflix al final de este 2024.

A lo largo de seis episodios, Senna mostrará, por primera vez, el viaje de Ayrton a través del triunfo, la decepción, la alegría y la tristeza, revelando su personalidad y sus relaciones personales. La serie de ficción comienza con la génesis de la carrera automovilística del tres veces campeón de Fórmula 1, cuando se traslada a Inglaterra para competir en la Fórmula Ford, y hasta su trágico accidente en Imola, Italia, durante el Gran Premio de San Marino.

La apasionante historia está protagonizada por Gabriel Leone como Ayrton, además de un gran reparto internacional.

En redes sociales ya se pueden ver las primeras imágenes de la serie limitada de ficción en las que destacan la recreación de la histórica victoria del piloto de Fórmula 1 Ayrton Senna, en el Gran Premio de Brasil de 1991 y la aparición de algunos personajes icónicos como Xuxa (Pâmela Tomé), Alain Prost (Matt Mella) y el director del equipo McLaren, Ron Dennis (Patrick Kennedy).

Entérate



“DORA THE EXPLORER” CONFIRMA SEGUNDA TEMPORADA

Paramount+ anunció que DORA, su serie animada original para niños en edad preescolar, está lista para una segunda temporada. La icónica heroína latina hizo su regreso triunfal a principios de abril con una renovada serie de animación digital.

“Nuestro público ha recibido con los brazos abiertos a la nueva serie de DORA y es increíble cómo continúa capturando la imaginación de los niños en edad preescolar de todo el mundo con sus extraordinarias aventuras en la selva tropical”, afirmó Ramsey Naito, presidente de Paramount Animation y Nickelodeon Animation.

DORA cuenta las historias de la exploradora bilingüe favorita de todos, Dora (Diana Zermeno), y de su mejor amigo, el mono



Fotografía: Paramount+

Boots (Asher Colton Spence), mientras se embarcan en aventuras épicas en una selva tropical fantástica.

CARIN LEÓN ANUNCIA “BOCA CHUECA TOUR 2024”



La sensación global de la música mexicana, el cantautor Carin León estará de gira en Norteamérica y Europa. También incluye a Phoenix, Arizona, donde se presentará el jueves 12 de septiembre. “Empezar esta gira es una emocionante oportunidad para compartir mi nueva música con los fans de Norteamérica y Europa. Llevar mis canciones y la esencia vibrante de la Música Mexicana a un escenario global es verdaderamente un honor”, expresó Carin León.

La venta comenzó el 30 de abril. Los boletos salen a la venta para el público en general el viernes 3 de mayo a las 10:00AM hora local en www.carinleonlive.com.

“MUFASA: EL REY LEÓN” TENDRÁ UN SUPER ELENCO

Disney dio a conocer un primer vistazo a “Mufasa: El Rey León”, la nueva película que llegará a los cines el 20 de diciembre y que explora el improbable ascenso del amado rey de las Tierras del Reino. También se anunció una lista de talentos estelares que darán vida a personajes nuevos y favoritos de los fanáticos. Además, el célebre y galardonado compositor Lin-Manuel Miranda está escribiendo las canciones de la película producidas por Mark Mancina y Miranda, con música e interpretaciones adicionales de Lebo M.

“Mufasa: El Rey León” recluta a Rafiki para transmitir la leyenda de Mufasa a la joven cachorra de león Kiara, hija de Simba y Nala, con Timón y Pumba prestando su toque característico. Contada en flashbacks, la historia presenta a Mufasa como un cachorro huérfano, perdido y solo hasta que conoce a un simpático león llamado

Taka, el heredero de un linaje real. El encuentro casual pone en marcha un viaje expansivo de un extraordinario grupo de inadaptados que buscan su destino; sus vínculos se pondrán a prueba mientras trabajan juntos para evadir a un enemigo amenazador y mortal.

El elenco que presta sus voces a la película incluye a Aaron Pierre como Mufasa, Kelvin Harrison Jr. como Taka, Tiffany Boone como Sarabi, Blue Ivy Carter como Kiara, hija del rey Simba y la reina Nala, y Beyoncé Knowles-Carter como Nala, entre muchos otros.



Fotografía: Walt Disney Studios